

**OBERBÜREN - SG - Ein Mann von der Elfenbeinküste
beginnt auf dem Polizeiposten Oberbüren Selbstmord.**

**Er war wegen eines Streits und übermässigen Alkoholkonsums in
Gewahrsam genommen worden.**

In der Nacht auf heute hat sich ein 25-jähriger Asylsuchender von der Elfenbeinküste in einer Zelle des Polizeistützpunktes Oberbüren mit einem T-Shirt erhängt. Der Einlieferung in die Ausnüchterungszelle war eine Auseinandersetzung vorausgegangen.

Kurz nach Mitternacht hatte der Mann in der Gruppenunterkunft Zuzwil Streit mit einem anderen Asylsuchenden. Er wurde in die Zelle gebracht, da er alkoholisiert war und sich sehr aggressiv verhielt. Die Staatsanwaltschaft St. Gallen hat eine Untersuchung mit Obduktion eingeleitet, wie die Kantonspolizei St. Gallen mitteilt. (SDA)